
 

 

SOLOGNE INTER CE 

147 rue du Président Wilson 

41200 Romorantin Lanthenay 

 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

Du 17 AVRIL 2025 

CHATEAU DE BEAUVAIS 

  23 route de Selles 41200 Romorantin –Lanthenay 

 

 

 

L’assemblée s’est tenue devant les adhérents de l’association et le Cabinet Comptable Assistance et 

Conseil représenté par Monsieur Grison. 

 

Bureau :  

-  Président : Yvon QUIGNON  

– Trésorier : Jean Marie GIRAULT  

– Secrétaire : Chantal LELIEVRE   

 

A l’ordre du jour : 

 

- Rapport moral de l’année écoulée 

- Rapport financier de l’année 2024 

- Quitus au trésorier 

- Approbation du budget pour l’exercice 2024 

- Validation du conseil d’administration 

- Présentation du programme pour l’année 2025 

- Questions diverses 

 

Ouverture de la séance à 14 h  

 

RAPPORT MORAL de l’année 2024 

 

Le président rappelle les différentes activités proposées : 

 

Les voyages :   Île de Madère et la Grèce 

 

Les 20 ans de l’association : Très belle soirée à la pyramide. De bonnes animations, un bon et beau buffet, 

Les participants étaient ravis. 

 

La billetterie est en baisse d’activité : conjoncture actuelle ? Baisse du pouvoir d’achat ? 

 

Vente de vins et bières : 2 ventes : au printemps et à l’automne qui ont toujours du succès.    

 

Colis de fin d’année : Beaucoup de commandes. Avec de bons produits et des fournisseurs français 

 

 Lotos : Les 2 ont été réalisés en 2024 avec une bonne fréquentation du public.  

 

Le vide grenier du 06 avril 2024 a connu un franc succès. 

 

Les nuits de Sologne : en septembre 2024. En individuel, sans transport 

 

Réveillon : 2024 a eu lieu à la salle des Fêtes de Chabris fréquentation 

Moyenne 170 personnes une reprise un peu difficile.   

 



 

 

          RAPPORT FINANCIER 2024 PRESENTE PAR LE CABINET 

COMPTABLE

 
 

Activité et comptes de résultats 

 

Un peu moins d’adhésions. Les sociétés préfèrent faire avec internet. Et parfois reviennent nous voir. 

 

Les comptes détaillés sont à la disposition des adhérents dans les locaux de l’association. 

 

Approbation des comptes par l’assemblée 

 

Quitus est donné au trésorier 

 

Validation du conseil d’administration :  

 

Aucune demande de nouvelle entrée dans le conseil d’administration. 

Les membres élus 2024 restent les mêmes. 

Le tiers sortant Mr Quignon Y, Mme Lelievre C, Mr Girault JM, sont réélu à la majorité. 

Nomination d’un poste de secrétaire adjoint. (Mme Beignet Jocelyne)   

 

CONSEIL D’ADMINISTRATION Membres élus 2025 

Président :   Monsieur Quignon Yvon  28/06/1948  retraité 

Secrétaire :   Madame Lelievre Chantal               05/08/1953                retraitée  

Trésorier :   Monsieur Girault jean marie          20/12/1948  retraité 

Membre du bureau   Madame   Beignet Jocelyne   29/08/1948             retraitée 



Membre du bureau   Monsieur Froissant Michel  00/00/1947  retraité  

Membre du bureau               Monsieur Vaucouloux Alain   00/ 00 /1947  retraité 

Membre du bureau  Madame Leroy Sylvie  15/12/1968   assistante proto 

 

Membre du bureau      Madame Vangrevelynghe Denise   21/11/1951                 retraitée 

 Membre du bureau     Madame Quenioux Sylvie               04/07/1960  retraitée  

 

 

PROJETS ET REALISATIONS EN 2025 : 

 

-  2 lotos sont prévus le 12 avril et le 22 novembre. 

Le loto du 12 avril à eu lieu pour la 1ère fois à la salle Normant acoustique très moyenne. 

Il a attiré 360 personnes environ. 

-  Voyages en 2025 :  Izmir (Turquie) et l’Italie en septembre. 

-  Vide grenier : le 29 juin 2025 parc du château de Beauvais.  

- Sortie en Juillet au puy du fou deux jours avec cinécenie 

 Une cinquantaine de personnes inscrites à ce jour. 

- Vente de vin et bière : au printemps et à l’automne.   

- Les nuits de Sologne le 6 septembre 2025 proposées en individuel. Pas de transport. 

-  Produits de fin d’année  

-  Réveillon à Chabris. Avec l’orchestre Fabien Thomas (11 artistes) + la régie 

- Le traiteur Alliance de Sologne. 

 

 ACTIVITES PREVISIONNELLES 2026 : 

  

      -     Voyages 2026 : A l’étude. Cap vert et 1circuit en Andalousie ? 

- Brocante vide grenier en juin en fonction de la disponibilité du parc de Beauvais 

- Lotos à définir suivant dates libres à la salle Normant  

- Vente de vin et bière au printemps et à l’automne  

- Produits de fin d’année 

-  Réveillon à Chabris  

-    Une boite à idées est installée dans les locaux  

 

 Questions diverses : 

 

Pas de questions diverses 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 15 h 15 

 

 

Le président : Yvon Quignon                                             La secrétaire : Chantal Lelievre 


